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INDICO  AO  PREFEITO  DO  MUNICÍPIO  DE
CUIABÁ,  A  NECESSIDADE DE AUMENTAR A
QUANTIDADE DE ÔNIBUS NA LINHA 800, QUE
CONECTA CUIABÁ AO DISTRITO DE  NOSSA
SENHORA  DA  GUIA,  ESPECIALMENTE
DURANTE  OS  HORÁRIOS  DE  PICO.

Com fulcro no Art. 160, II, do Regimento Interno desta Casa de Leis, após a manifestação favorável do
Soberano Plenário, solicito o envio deste expediente indicatório às autoridades supracitadas,
mostrando necessidade de aumentar a quantidade de ônibus na linha 800, que conecta Cuiabá ao Distrito de
Nossa Senhora da Guia, especialmente durante os horários de pico.

JUSTIFICATIVA

A presente proposição é resultado do apelo popular daqueles que necessitam do transporte  público, que
expressaram por meio das minhas redes sociais a necessidade de melhorar o número de ônibus,
principalmente no horário de pico, para aquela região do distrito de Nossa Senhora da Guia.

Os moradores de Nossa Senhora da Guia, distrito do município de Cuiabá/MT, expressação a preocupação
e necessidade premente em relação ao transporte público, especificamente na linha 800 que conecta a
região ao centro da cidade de Cuiabá. Os cidadãos que dependem diariamente dessa linha enfrentam uma
série de dificuldades significativas.

Atualmente, os moradores enfrentam um sério problema de superlotação nos ônibus da linha 800 durante os
horários de pico, notadamente no período da manhã. Esta situação tem se tornado insustentável, resultando
em atrasos substanciais para os trabalhadores que dependem do transporte público para se deslocarem até
seus locais de trabalho.

A superlotação tornou-se uma fonte de preocupação para todos que dela precisam, não apenas devido ao
desconforto evidente, mas também devido aos atrasos significativos que enfrentam diariamente. Para muitos
cidadãos que saem de casa cedo para se deslocar até o trabalho, chegar atrasado todos os dias se tornou
uma realidade frustrante e prejudicial. Há também aqueles que trabalham de plantão e necessitam retornar
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ao distrito pela manhã, o que dificulta por conta da super lotação, tendo esses que que aguardar até três
horas para retornarem pra casa descansar, algo desumano.

Entendemos que a responsabilidade principal pelo transporte público recai sobre a prefeitura, e não estamos
culminando os motoristas por esta situação. No entanto, estamos confiantes de que sua intervenção como
parlamentar pode desempenhar um papel fundamental na busca de soluções para este problema que afeta
diretamente os cidadãos de Nossa Senhora da Guia.

Sugerimos que, se possível, seja destinado um ônibus adicional para a linha 800 durante o horário de pico
da manhã, fazendo o trecho de ida e volta. Isso ajudaria a aliviar a superlotação, garantindo que os
trabalhadores possam chegar ao trabalho a tempo e com maior conforto, assim como aqueles que retornam
ao seu lar, que tenham mais tempo para descansar.

Apelamos à sua compreensão da gravidade da situação e à sua disposição para agir em prol dos seus
eleitores e do bem-estar da nossa comunidade. Agradecemos antecipadamente sua atenção a esta questão
e aguardamos com expectativa uma solução para o problema do transporte público em Nossa Senhora da
Guia.

Em face do exposto e para que o objetivo pretendido possa ser alcançado, na forma aqui disposta,
cumpre-me levar a presente matéria legislativa ao conhecimento e à elevada apreciação de meus distintos
Pares, aos quais conclamo, nesta oportunidade, dispensarem a mesma o devido apoio para a sua regimental
acolhida e merecida aprovação.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 11 de Outubro de 2023

 

Janaina Riva
Deputada Estadual
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